

Bericht aus dem Gemeinderat

Thomas Sieber - Finanzverwalter

Aufgrund des aktuellen Fachkräftemangels, freut sich der Gemeinderat, dass mit Thomas Sieber, Finanzverwalter, das bestehende Arbeitsverhältnis, über die ordentliche Pensionierung, bis Ende Januar 2026 verlängert werden konnte.

Simon Hari – Unterstützung Bauverwaltung

Im Bereich Bauverwaltung besteht aufgrund von mehreren Raumplanungsgeschäften und Baupolizeifällen ein personeller Engpass. Der Gemeinderat hat für die Bearbeitung dieser Geschäfte, Simon Hari, wohnhaft in Kandersteg, zur Unterstützung der Bauverwaltung mit einer befristeten Beschäftigung bis am 30.11.2024 angestellt.

Sascha Lüscher – neuer Klärwärter

Der Gemeinderat konnte die seit Februar 2024 vakante Stelle als Klärwärter mit Sascha Lüscher, wohnhaft in Kandersteg, per 01.08.2024 wiederbesetzen.

Neue Ordnungsbussenkontrolleure

Für die Umsetzung des Gemeindepolizeireglements, insbesondere der Kontrolle des Campierens ausserhalb der vorgesehenen und bewilligten Flächen sowie zur Ergänzung der Kontrolle des ruhenden Verkehrs, hat der Gemeinderat Peter Eichholzer, wohnhaft in Kandersteg und Daniel Jaun, wohnhaft in Thun, als Ordnungsbussenkontrolleur per 01.06.2024 gewählt.

Neues Angebot von Stellplätzen für Wohnmobilstellplätze

Noch immer hält der Camper-Boom an und es fehlt neben den bestehenden Stellplätzen (Nordic Arena, Sunnbüel- und Allmenalpbahn) ein zusätzliches Angebot in Kandersteg. Deshalb werden ab diesem Sommer auf dem Parkplatz beim Schützenhaus, kostenpflichtige Wohnmobilstellplätze angeboten. Für die notwendige Ergänzung der Infrastruktur vor Ort (Kehrichtentsorgung, Beschilderung usw.) hat der Gemeinderat einen Nachkredit von Fr. 2'500.- zu Lasten des Parkplatzfonds beschlossen.